

Conmemorativo del final de la Campaña en África de 1860

GUARNICIÓN: de alpaca, con todas las características añadidas de los espadines isabelinos bien conocidas de nuestros lectores. Diseño en cruz simple de gavilanes cincelados un cuyo centro destaca la cifra de la reina Isabel II, "Y2". Puño de ébano negro y alambrado con hilo torzal de cobre.

HOJA: con lomos redondos en el primer tercio y a tres mesas y filos en el resto. Con la inscripción: "LA DIPUTACION PROVINCIAL DE CORDOBA AL EJERCITO DE AFRICA. 10 DE MAYO DE 1860"

VAINA: de cuero negro con contera y brocal plateados.



Long T: 935 Hoja: 800 Ancho H: 020

INSCRIPCIÓN: LA DIP^N PROV^L DE CORDOBA AL EJÉRCITO DE AFRICA. 10 DE MAYO DE 1860

Al finalizar la campaña de 1860 en África, la ciudad de Córdoba obsequió al Ejército Español, en conmemoración de la victoria y, seguramente, en la persona de algún Coronel de regimiento, con la presente espada que se conserva en el Museo de la Guardia Civil.

Como recuerdo de aquella campaña, los dos leones de bronce que guardan la entrada de las Cortes Españolas, fueron fundidos con el metal de los cañones tomados al enemigo en África.



MUSEO DE LA GUARDIA CIVIL

***Small sword in commemoration of
African's campaign in 1860***